

Amt: Haupt- und Personalamt

Beratungsfolge	Sitzung am	Status	Ergebnis
Gemeinderat	25.02.2014	Ö - Beschlussfassung	

Haushaltsplan 2014
Antrag Nr. 12 BA-Fraktion
Stadtbegang Gemeinderat

Beschlussvorschlag:

Der Antrag der BA-Fraktion wird insofern entsprochen, dass Vor-Ort-Besichtigungen anlassbezogen für einzelne Bauprojekte bzw. zu speziellen Themen der Stadtentwicklung im Rahmen einer Gemeinderats- oder Ausschusssitzung weiterhin vorgesehen werden.

Finanzielle Auswirkungen: Ja Nein

Gesamtkosten: Euro

Finanzierung:

Verwaltungshaushalt 2014
Haushaltsstelle: Euro

Vermögenshaushalt 2014
Haushaltsstelle: Euro

Beratungsvorlage GR/030/2014

Sachverhalt:

Die BA-Fraktion beantragt einen jährlichen Stadtbegang mit dem Gemeinderat.

Bereits in der Vergangenheit hat die Verwaltung zu einzelnen Bauprojekten bzw. Themen der Stadtentwicklung (z.B. Wald der Erinnerung, Änderung Bebauungsplan Straßburger Straße/ Steinbruchgelände, Neubau Baubetriebshof) Vor-Ort-Termine im Rahmen von Gemeinderats- bzw. Ausschusssitzungen organisiert. Die Vorgehensweise hat sich bewährt.

Aufgrund der Fülle an Terminen für die regulären Ausschuss- und Gemeinderatssitzungen sowie den zusätzlichen (anlassbezogenen) Sondersitzungen (z.B. 2014: Exkursion Quartiersentwicklung nach Tübingen, Waldbegang, Sondersitzung Bäderkonzept, gemeinsame Gemeinderatssitzung mit Bad Rippoldsau-Schapbach) sind keine Kapazitäten für einen weiteren jährlichen Stadtbegang vorhanden.

Die Verwaltung schlägt deshalb vor, dem Antrag der BA-Fraktion insoweit zu entsprechen, dass Vor-Ort-Besichtigungen anlassbezogen für einzelne Bauprojekte bzw. zu speziellen Themen der Stadtentwicklung im Rahmen einer Gemeinderats- oder Ausschusssitzung weiterhin geplant und organisiert werden.

Anlagen:

Antrag Nr. 12 BA-Fraktion